



Regionalverband
FrankfurtRheinMain

Drucksache Nr. V-2022-29

Dezernat I

Abteilung Planung

Betr.: Kenntnisnahme und Berücksichtigung von Beschlüssen der Regionalversammlung Südhessen für die Neuaufstellung des Regionalen Flächennutzungsplans

- Vorg.:
- Beschluss III-289 v. 27.04.2016 zu DS III-2016-32 (Neuaufstellung des Regionalen Landschaftsplans)
 - Beschluss IV-16 v. 12.10.2016 zu DS IV-2016-9 (Neuaufstellung des Regionalen Flächennutzungsplans mit integriertem Regionalen Landschaftsplan)
 - Beschluss V-15 v. 17.11.2021 zu DS V-2021-30 (Erneuter Aufstellungsbeschluss über den neuen Regionalen Flächennutzungsplan wegen des vergrößerten Geltungsbereichs)
 - Beschluss V-44 v. 04.05.2022 zu DS V-2022-17 (Legenden-Entwurf für den neuen Regionalen Flächennutzungsplan)

I. Antrag

Die Verbandskammer möge beschließen:

Die folgenden Beschlüsse der Regionalversammlung Südhessen werden zur Kenntnis genommen und im Aufstellungsverfahren des neuen Regionalen Flächennutzungsplans berücksichtigt:

1. Der Beschluss über das Aktualisierte Plankonzept 2.0 (Beschluss zu DS X / 9)
2. Der Beschluss über das Aktualisierte Plankonzept 2.0 - Ergänzung der Drs. Nr. X / 9 (Beschluss zu DS X / 9.7)
3. Der Änderungsantrag von SPD und CDU vom 02. Mai 2022 hierzu (Beschluss zu DS X / 9.8)
4. Der Beschluss über das Eckpunktepapier für die Neuaufstellung des Regionalplans Südhessen/Regionalen Flächennutzungsplans (Beschluss zu DS X / 28)
5. Der Beschluss über den Gemeinsamen Änderungsantrag der Fraktionen SPD und CDU vom 06.04.2022 hierzu (Beschluss über DS X / 28.1)
6. Der gemeinsame Antrag der Fraktionen CDU, SPD und FDP zu den Vorranggebieten für den Abbau oberflächennaher Lagerstätten (Beschluss zu DS X / 38.2)

II. Erläuterung

Nach § 8 Abs. 1 des Gesetzes über die Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main sind Darstellungen des Flächennutzungsplans, die zugleich regionalplanerische Festlegungen sind, im Zusammenwirken mit der Regionalversammlung Südhessen zu entwickeln. Sie bedürfen daher gemeinsamer Beschlüsse.

Die aufgeführten Beschlüsse der Regionalversammlung Südhessen werden sich auf die Inhalte des neuen Regionalen Flächennutzungsplans auswirken.

Die genannten Beschlüsse der Regionalversammlung Südhessen sind als Anlage beigefügt.

Frankfurt am Main, den 16.05.2022

Thomas Horn
Verbandsdirektor